

## Rencontre des jeunes Filles de la Sagesse – Europe

### Bain d'interculturalité

*Anne et Josiane*

**Selon la tradition instaurée depuis quelques années, dans la Congrégation, les plus jeunes Filles de la Sagesse se regroupent par continents, une fois le temps. Question de mieux se connaître, de créer des liens, d'apprendre à apprécier la «différence» comme une richesse et éventuellement être plus aptes à s'engager ensemble.**

**Pour leur troisième rencontre, les plus jeunes sœurs d'Europe, six sœurs françaises dont Christine qui a fait profession un mois auparavant, et deux sœurs italiennes ont voyagé vers Romsey, Grande Bretagne, pour retrouver deux sœurs anglaises. Cette rencontre eut lieu du 9 au 12 mars 2014.**



Dans un contexte ...

- où la présence catholique est minoritaire
- où la conduite à gauche invite à changer ses repères spatiaux !

**l'accueil chaleureux de nos sœurs anglaises et la recherche commune de la Sagesse ont favorisé le fait de se sentir « chez-nous », y compris hors de notre pays.**

L'interculturalité qui est au cœur de l'expérience de ce groupe, nous invite à nous sentir « sœurs » les unes des autres au-delà de nos frontières culturelles pour apprendre à travailler ensemble et oser regarder l'avenir avec espérance.